

GRUPO EUROFESA COMPLETA CON ÉXITO SU ÚLTIMO PROYECTO PARA CORREOS EXPRESS

EUROFESA S.A. apuesta una vez más por acercar la tecnología IP a sus clientes, ofreciendo soluciones llave en mano, algo que a priori parece imposible abordar desde una sola compañía. De esta manera, ha finalizado y entregado con éxito su último Proyecto de Seguridad, consistente en la instalación simultánea de **261 cámaras de Vídeo IP en Alta Definición, distribuidas entre un total de 33 Centros Logísticos de Correos Express, con más de 15.000 metros de cableado** estructurado destinados a la Red de Datos.

Desde Grupo Eurofesa queremos destacar y agradecer la confianza depositada en nuestra Organización así como la colaboración de todos aquellos profesionales que han participado en el proyecto, desde la Dirección de Seguridad de Correos Express hasta los departamentos de Sistemas de dicha empresa de mensajería y paquetería, sin olvidarnos de nuestros empleados y proveedores. **El conjunto de todos ellos ha hecho posible ejecutar este trabajo en el tiempo record de 50 días.**

Continuamos aprendiendo y, por ello, creciendo junto a nuestros Clientes y Proveedores siempre con un firme objetivo: conseguir el mayor estándar de Calidad y Servicio.

